

Holz-Kinderhaus für Kindergarten in Vomperbach

SCHWAZ. 25 Kindergärten haben heuer am Tag des Kindes, dem 23. Juni, einen besonderen Anlaß zur Freude.

Jeder österreichische OBI Bau- und Heimwerkermarkt verschenkt ein Holz-Kinderhaus an einen Kindergarten seiner Region. Diese konnten sich bereits vor einiger Zeit bei den OBI-Märkten um die Kinderhäuser bewerben, Ende Mai wurden in jedem OBI Markt die Kindergärten ausgelost, die nun jeweils ein Holz-Kinderhaus erhalten. Die Firmengruppe

Alois Mayr aus Wörgl ist mit fünf OBI Bau- und Heimwerkmärkten in Tirol vertreten und wird an die folgenden Kindergärten jeweils ein Kinderhaus vergeben: An den Kindergarten Fieberbrunn, den Gemeindegarten in Tarrenz und den Gemeindegarten Völs, den Kindergarten Vomperbach und den Pfarrkindergarten in Wörgl. Die OBI Bau- und Heimwerkmärkte erfreuen sich immer größerer Akzeptanz bei den österreichischen Profi- und Heimwerkern. Mittlerweile gibt es in Österreich



Kinderhaus Übergabe an den Kindergarten Vomperbach Von links: Kindergartenleiterin Fr. Steinlechner, OBI-Marktleiter Hr. Alois Haun, Fr. Eder, OBI-Mitarbeiter Hr. Walter Posch. Vorne sitzend: die Kindergartenkinder.

insgesamt 25 OBI Bau- und Heimwerkmärkte. Das Franchisesystem ist aber immer noch im Wachsen, mit einer Investitionssum-

me von 900 Millionen Schilling errichtet bzw. erweitert OBI im Laufe des Jahres 1997 acht Standorte in ganz Österreich.